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福建东方银星投资股份有限公司 

关于 2020 年度网上业绩说明会召开情况的公告 

 

    本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述

或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 

 

福建东方银星投资股份有限公司(以下简称“公司”)于2021年4月8日15:00-

16:00通过上海证券交易所“上证e互动”平台“上证e访谈”栏目，以网络互动方

式召开了2020年度业绩说明会。关于本次说明会，公司已在上海证券交易所网站

（www.sse.com.cn）披露了《关于召开2020年度网上业绩说明会的公告》，现将有

关事项公告如下： 

 

一、说明会基本情况  

1、会议主题：福建东方银星投资股份有限公司2020年度业绩说明会； 

2、会议时间：2021年4月8日（星期四）15:00—16:00； 

3、会议地址：上海证券交易所“上证e互动”平台“上证e访谈”栏目； 

4、召开方式：网络互动； 

5、参会嘉宾：公司董事兼总经理夏建丰先生、董事会秘书姚米娜女士。 

 

二、本次说明会投资者提出的主要问题及公司答复情况 

公司在本次说明会上，针对2020年度业绩、经营情况、战略规划等内容，与广

大投资者互动交流，在信息披露允许的范围内就投资者普遍关注的问题进行了现

场回答，具体如下： 

问题1：请问下贵公司，2020年公司业绩和分红情况如何？谢谢 

    答：尊敬的投资者，您好！2020年度，公司实现营业收入2,672,975,793.11元，

同比增长31.04%；实现归属于上市公司股东的净利润21,324,157.10元，同比增长

9.98%。公司拟以资本公积金向全体股东每10股转增2股。感谢关注！ 



问题2：请问夏总，公司最近好像收了一个武汉公司的股权，请问这个公司是

做什么的，未来打算向哪一块发展？谢谢 

答：尊敬的投资者，您好！公司拟使用自有资金3,000万元，按照武汉敏声投

前估值不超过10亿元，认购其新增注册资本，具体请见公司已披露的相关公告。武

汉敏声致力于提供射频前端滤波器、压电式麦克风和超声传感器及其应用方案，其

自主研发的核心产品射频滤波器达到国际领先水平，其创始人孙成亮先生及核心

团队在MEMS技术与滤波器产品方面拥有扎实的理论基础与丰富的实践经验，有望

解决国产高端滤波器自给率不足的问题。感谢关注！ 

问题3：你们公司主要是做什么的，在哪里办公？ 为什么股价涨这么多？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司目前的主业是煤化工、天然气等大宗商品的供

应链管理服务。公司联系地址为上海市闵行区闵虹路166号中庚环球创意中心1号

楼32层。股价受多方面因素影响，公司在聚焦主营业务基础上，将积极推动战略转

型，探索MEMS产业的发展机遇。近期拟以3,000万元投资武汉敏声新技术有限公司，

并已经董事会审议通过。以上具体内容请见公司相关公告。感谢关注！ 

问题4：近期公司披露公告，参股芯片行业，请问贵公司后续在这个行业是否

有其他后续计划？现有的大宗商品业务未来如何定位？谢谢 

答：尊敬的投资者，您好！公司近期拟以3,000万元投资武汉敏声新技术有限

公司。后续，公司将与武汉敏声紧密合作，并充分利用各方的资源优势与行业经验，

引入专业团队，通过股权投资、项目投资等多种方式，实现应用MEMS技术的相关产

品落地。目前，公司还将继续聚焦现有大宗商品供应链管理服务，并探索MEMS产业

的发展机遇，逐步向半导体行业转型。感谢关注！ 

问题5：莲花路那边城的中庚商城 是上市公司的资产吗？ 

    答：尊敬的投资者，您好！中庚漫游城不是上市公司的资产。感谢关注！ 

问题6：公司20年业绩大幅提示声，收购武汉敏声能提振股价吗，这几天都跌

的很厉害，有未披露事项吗？21年公司有信心维持股价吗？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司不存在应披露未披露的事项。股价受多方面因

素影响，公司在聚焦主营业务基础上，将积极推动战略转型，探索MEMS产业的发展

机遇。感谢关注！ 



问题7：高端滤波器主要掌握在美国和日本公司手中，目前国内也有公司在做，

国内的上市公司卓胜微之前也发了定增要在未来几年投资去生产高端滤波器，请

问敏声和其他公司相比优势是什么？公司是否看好国内的射频前端公司突破现在

美国和日本公司垄断高端滤波器市场的格局？ 

答：尊敬的投资者，您好！在公司进行股权投资的项目考察期间，了解到武汉

敏声拥有一支以创始人孙成亮教授为核心的专业团队，汇集了研发设计、工艺生产、

封装测试、市场销售各环节的数十位专家，该团队的成员在8英寸氮化铝平台共事

多年，持续为境外高端滤波器厂商提供产品和工艺方面的技术服务，具有完备的自

主知识产权、丰富的MEMS制造经验和多领域的技术实力，能够有效缩短产品量产进

程，极大提升产品的产出效率与良率。根据部分国内上市公司在射频前端取得的成

功，公司看好未来高端滤波器国产替代的机会。感谢关注！ 

问题8：请问贵司和中庚地产是什么关系？未来会发展房地产业务吗? 

答：尊敬的投资者，您好。中庚置业是公司控股股东，公司目前没有发展房地

产业务的计划。感谢关注！ 

问题9：中庚漫游城 商业蛮好，建议控股股东 注入上市公司 

答：尊敬的投资者，您好！感谢您的建议与关注！ 

 

关于本次业绩说明会的具体内容，请详见上海证券交易所“上证e互动”平台

（http://sns.sseinfo.com）“上证e访谈”栏目。 

感谢各位投资者积极参与本次说明会，公司在此对长期以来关注和支持公司

发展并积极提出建议的投资者表示衷心感谢！ 

 

特此公告。 

 

 

 

福建东方银星投资股份有限公司 

                                   董事会 

   二〇二一年四月九日 


